

Wir wünschen ein  
frohes Weihnachtsfest!



## Gedanken zu Weihnachten und zum neuen Jahr

### Geschichte von zwei Brüdern

(Hoffssümmer Bd.1, S.77)

Zwei Brüder wohnten einst auf dem Berg Morija. Der Jüngere war verheiratet und hatte zwei Kinder, der Ältere war unverheiratet und allein. Die beiden Brüder arbeiteten zusammen, sie pflügten das Feld und streuten zusammen den Samen aus. Zur Zeit der Ernte brachten sie das Getreide ein und teilten die Garben in zwei gleich große Stöße, für jeden einen Stoß Garben.

Als es Nacht geworden war, legte sich jeder der beiden Brüder bei seinen Garben nieder, um zu schlafen. Der Ältere aber konnte keine Ruhe finden und sprach in seinem Herzen: „Mein Bruder hat eine Familie, ich dagegen bin allein und ohne Kinder, und doch habe ich gleich viele Garben genommen wie er. Das ist nicht recht.“ Er stand auf, nahm von seinen Garben und schichtete sie heimlich und leise zu den Garben seines Bruders. Dann legte er sich wieder hin und schlief ein.

In der gleichen Nacht nun, geraume

Zeit später, erwachte der Jüngere. Auch er musste an seinen Bruder denken und sprach in seinem Herzen: „Mein Bruder ist allein und hat keine Kinder. Wer wird in seinen alten Tagen für ihn sorgen?“ Und er stand auf, nahm von seinen Garben und trug sie heimlich und leise hinüber zum Stoß des Älteren.

Als es Tag wurde, erhoben sich die beiden Brüder, und wie war jeder erstaunt, dass ihre Garbenstöße beide gleich groß waren, wie am Abend zuvor. Aber keiner sagte dem Anderen ein Wort. In der zweiten Nacht wartete jeder ein Weilchen, bis er den Anderen schlafend wählte. Dann erhoben sie sich, und jeder nahm von seinen Garben, um sie zum Stoß zu tragen. Auf halbem Weg trafen sie plötzlich aufeinander, und jeder erkannte, wie gut es der Andere mit ihm meinte. Da ließen sie ihre Garben fallen und umarmten einander in herzlicher brüderlicher Liebe. Gott im Himmel aber schaute auf sie hernieder und sprach „Heilig sei mir dieser Ort. Hier will ich unter den Menschen wohnen.“

**Liebe Kunden,** wir wünschen Ihnen für die besondere Zeit zu Weihnachten wunderbare Erlebnisse mit lieben Menschen und für das neue Jahr viele kleine Taten, die die Welt ein wenig besser machen.

Danke für Ihre Treue und herzliche Grüße  
Ihr Team vom **Salon Landrock**

# Friseur - Bote

Winter 2008

4. Ausgabe

## Inhalt

Kraft- und Vitalkapseln 1  
Tiefenreinigung der Kopfhaut 1  
Mutterglück 2  
Weihnachtsgeschenke 2  
Strahlende Kinderäugen 2  
Farbenrausch im September 2  
„Fürst-Lady“ im November 3  
Ausblick 2009 3  
Ihr Geschenk am Weihnachtsbaum 3  
Gedanken zu Weihnachten 4

Liebe Kunden,  
nun erscheint schon unser vierter „Bote“ und Sie können gespannt sein auf neue Meldungen und interessante Rückblicke.



### Kraft- und Vitalkapseln

Seit einem halben Jahr bietet unsere basische Naturkosmetik hochwertige Nahrungsergänzung für gesunde, kräftige Haare und Nägel an. Ihre Einmaligkeit besteht aus der starken Konzentration von organisch gebundenem Silizium. So kann dem Körper auch von innen durch entsprechende Vitalstoffe zu einer gesunden Ausstrahlung geholfen werden. Sprechen Sie uns an, wir beraten Sie sehr gerne zu diesem umfassenden

Thema. Außerdem kommt der Entwickler der gesamten Produktlinie, Harald Overmann, im Januar wieder zu uns in den Salon. Er wird am 21.01.2009 zum Thema „Sauer macht nicht lustig“ viel über Be währt für einen idealen pH-Wert, gesundes Gleichgewicht der Haut sowie Behandlungserfolge durch gezielte Einnahme von Nährstoffen berichten.

### Tiefenreinigung der Kopfhaut

Ihnen ist sicher schon unsere tiefenreinigende basische Osmose bekannt, die wir bei vielseitigen Kopfhaut- und Haarausfall-Problemen empfehlen. Im neuen Jahr bieten wir Ihnen eine Tiefenreinigung nach chemischen Behandlungen (z.B. Farbe) an. Die Kopfhaut wird dadurch zusätzlich zum bisherigen Farbauswaschen von chemischen Rückständen befreit. Dafür sollten Sie circa 15 Minuten mehr Zeit und 4,50 € Mehraufwand einplanen.

Salon Landrock  
Hainstraße 122  
09130 Chemnitz  
Tel.: 0371/4320571  
eMail: [salon.landrock@t-online.de](mailto:salon.landrock@t-online.de)

**Salon  
Landrock**  
Aus Liebe zu Ihrem Haar.



## Mutterglück

Unsere Kollegin Cathleen Paul ist seit August glückliche Mutter eines Sohnes. Sie genießt im Moment die besondere Zeit mit ihrer Familie.

## Weihnachtsgeschenke

Neben unserem Angebot an Haar- und Hautpflege empfehlen wir Ihnen unsere weihnachtlich gestalteten Geschenkgutscheine für Verwöhnbehandlungen im Salon oder für unsere Seminare. Außerdem finden Sie schöne Ideen in unserem Bücherwagen von der Thalia Buchhandlung in der Sachsenallee und das bewährte Kochbuch, welches von Chemnitzer Kochbegeisterten verfasst wurde, jetzt zum Preis von 5€.

## Strahlende Kinderaugen

Einige von Ihnen, liebe Kunden, haben uns schon wegen unserer Aktion „Strahlende Kinderaugen“ angesprochen. An dieser Stelle schon einmal ein herzliches Dankeschön für Ihre Bereitschaft zur Mithilfe. Wir möchten auch dieses Jahr wieder ca. fünfzig Kindern aus benachteiligten Familien eine besondere Freude machen. Dazu würden wir gern auf Ihr Engagement bauen, bitte helfen Sie uns bei unserer Aktion. Die Wunschzettel liegen bereits im Salon aus.

## Rückblick auf einen erlebnisreichen Herbst

### Farbenrausch im September

Wegen der großen Nachfrage veranstalteten wir zwei Abende im „Farbenrausch“ in Lichtenwalde. Das Besondere in diesem Jahr waren exklusive Farbkombinationen, welche Kleidung, Make-up und Haaren strahlen ließen. Auch Möbel, kunstvolle Objekte, Dekorationen, Florales und kulinarische Highlights waren farblich aufeinander abgestimmt. Diese Komposition lies den Abend zu einem wahren Rausch der Farben werden. Wir freuten uns über die begeisterten Besucher, die viele Ideen und Anregungen gedanklich mit nach Hause nehmen konnten.

Ein besonderes Dankeschön geht an unsere sympathischen Jahreszeitenmodels.



## Först-Lady“ im November



Unter dem Motto „Von der inneren Einstellung zur äußeren Ausstrahlung“ organisierten wir ein Seminar mit Regina Först. Unter der Überschrift „Salon Landrock holt Först-Lady nach Chemnitz“ hatte die Freie Presse unser Seminar angekündigt. Entsprechend groß waren die Erwartungen der rund zweihundert Besucher. Durch die authentische und mitreißende Art von Frau Först sprang dann auch gleich der Funke auf das Publikum über. Der langanhaltende stehende Beifall der Zuhörer lies am Ende der Veranstaltung keinen Zweifel, dass sie mit ihrem Seminar die Herzen der Chemnitzer berührt hatte. Wegen der großen Nachfrage planen wir für nächstes Jahr ein 2-tägiges Seminar mit Regina Först.

Beide Veranstaltungen wurden von der Fotografin Ines Escherich begleitet. Die Bilder finden Sie im Internet auf der Webseite [www.ines-escherich-fotografie.de](http://www.ines-escherich-fotografie.de) im Webalbum unter dem Passwort „Farbenrausch 2008“ und können dort auch von Ihnen bestellt werden.

## Ausblick 2009

Wir möchten Ihnen zwei unserer Veranstaltungen im neuen Jahr besonders empfehlen:

Am 21.01.2009 findet unser Seminar „Sauer macht nicht lustig“ mit Harald Overmann statt.

Wegen der überwältigenden Resonanz und der riesigen Nachfrage wird es ein 2-tägiges Seminar mit Regina Först in Chemnitz geben. Näheres dazu erfahren Sie bei uns im Salon.

## Ihr Geschenk am Weihnachtsbaum

Sie sind wieder eingeladen, sich ein Geschenk von unserem Weihnachtsbaum zu „pflücken“. Neben Ihrem persönlichen Wunschzettel wartet dort noch ein besonderer Gutschein auf Sie. Er lädt Sie in eine Oase der Ruhe und Entspannung zu einem „Hamam Sindbad“ ein.

**Unsere Geschenkidee für Ihre beste Freundin:**  
Ein Gutschein für eine Verwöhnbehandlung in unserem Salon.

